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新
年
の
ご
あ
い
さ
つ

広
野
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議
会
議
長
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２
０
１
４
年
の
年
ⲗ
に

あ
た
り
、
♯
ん
で
新
年
の

ǣ
あ
い
さ
つ
を
ᨃ
し
上
ǡ

ま
す
。

　

東
日
本
大
震
災
か
ら
３

度
目
の
新
年
を
⡥
え
ま
し

た
。

　

原

力
災
害
に
よ
る
഻

ⱶ
は
、
い
ま
だ
に
町
民
の


様
に
大
き
な
不
安
を
ᔞ

し
て
お
り
ま
す
。

　

議
会
は
、
昨
年
、
町
民

の
帰
町
Ϯ
進
や
健
康
Ỻ
྾

増
進
な
ど
を
重
点
に
事
業

展
開
し
た
町
を
後
ྍ
し
、

ふ
る
さ
と
へ
帰
町
す
る
た

め
の
ቷ
Ͳ
整
備
に
努
め
ま

し
た
。　

　

町
内
の
学
校
や
Ȭ
ɡ
ɻ

ト
会
場
で
は
多
く
の
方
で

に
ǝ
わ
い
、

ど
も
た
ち

の
ә
ᕧ
な
ਖ
も
少
し
ず
つ

見
ら
れ
る
よ
う
に
な
っ
て

き
ま
し
た
。

　

こ
の
復
興
の
ᔀ
み
を
確

か
な
も
の
に
し
て
い
か
な

け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　

そ
の
た
め
に
は
、
行
政

と
一
体
と
な
り
町
民
の


様
の
安
全
・
安
心
を
し
っ

か
り
確
保
し
て
ま
い
り
ま

す
。

　

今
後
と
も
、
議
員
一
同

ふ
る
さ
と
の
◖
り
を


に
、
明
る
く
ә
ᕧ
な
広
野

町
を
目
指
し
、
一
日
も
ᅤ

い
復
興
・
再
生
に
⨮
意
努

力
し
て
ま
い
る
所
存
で
す
。

　

ど
う
か
本
年
も
、
よ
り

一
層
の
ǣ
指
導
、
ǣ
協
力

を
✖
り
ま
す
よ
う
お
Ⲭ
い

ᨃ
し
上
ǡ
ま
す
と
と
も

に
、
本
年
が

様
に
と
っ

て
౯
せ
多
い
年
で
あ
り
ま

す
よ
う
、
心
よ
り
ǣ
᰼
ඔ

ᨃ
し
上
ǡ
ま
し
て
、
新
年

の
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま

す
。

12
月
定
例
会

　

平
成
25
年
第
４
回
定
ό

会
を
12
月
24
・
25
日
の
会

期
で
開
き
ま
し
た
。

　

今
回
は
平
成
25
年
11
月

に
執
行
さ
れ
た
町
長
選
挙

後
、
֊
の
議
会
開
催
と
な

り
、
ⓝ
正
予
算
や
人
事
ጣ

Ͳ
な
ど
18
議
ጣ
を
慎
重
に

審
議
し
、
す
べ
て
原
ጣ
ど

お
り
可
ᖑ
し
ま
し
た
。

　

な
お
、
一
ⅺ
✤
問
で
は

７
人
の
議
員
が
、
そ
れ
ǭ

れ
町
の
対
応
や
考
え
を
問

い
た
だ
し
ま
し
た
。

　ᲃがۄりẻȏ町Ǵくりは、町ᕡの

ᐯとの合を大չにした町ᕡἕڹ

の町ǴくりでǑります。͑なǙࢪף

এくの町ᕡが町ঋでの⤀⮽᧯ᘍを

⢌ってǙりますが、⤀⮽している町

ᕡӴݲが広野町ȇのై⤅をእたǪる

よǕ、ݲとӽに一˦となって、Ӵ

。りますڹりẻȢでۄでמ

○生活再建への取り組み強化

○町の生活環境を整備

○発展を促進し、新しい町づくり

○町民の意見を町政に反映

○教育の充実

⣡⍪ᨊ⫧ཀЈ⒙ᅽ
～町政運営の５つの柱～

平成25年第４回定例会開催

広野町 未来
歩み

の
確かな

へ
を
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